
田中組の旧本社に

江戸時代から続く

一本のかりんの木

がありました。ふふ

丸は「家族愛」「お客

様第一主義」の象徴

と し て 生 ま れ た

キャラクターです!

　11月19日 に「SDGs就 活 in 
にいがた」が開催されました。
なぜ企業はSDGsに取り組ん
でいるのか、どのような取り
組みを行っているのかを知っ
てもらい、SDGsに本気で取り
組んでいる新潟県内の企業と
学生が繋がることができま
す。SDGsに関心のある学生・
SDGsに本気で取り組んでいる
企業しか参加できない、運営
も学生が主体となって行うユ
ニークなイベントです。
企業説明をするだけでなく、

企業と学生がSDGsについて
トークすることがメイン企画
となっています。
　学生の皆さんと対話する時
間がたくさん設けられてお
り、リアルな意見をお聞きす
ることができました。自分た
ちに無い視点に触れることが
でき、学びの多い一日でした。
 
　皆さんからお聞きしたこと
から田中組のSDGs活動をさ
らに進化させていきます！
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インフォメーションデザイン室　齋藤
建設部　横山
ソリューション事業部　山川

　11月21日に埼玉県深谷市にある古郡建設
㈱様にお邪魔してきました。古郡建設㈱様は
大正3年に創業された建設会社。田中組同様ブ
ランディングに取り組んでいらっしゃいま
す。今回は特にSDGsの取り組みや建設現場の
ブランディングについて視察してきました！
　現場にお邪魔して印象深かったことは、工
事担当者の方が実際に行っているSDGsの取
り組みを説明してくださったことです。
「SDGs担当者」で
なくても当然の
ように取り組み
の説明ができる
影には、古郡建設
㈱様が独自に取

り組んでいる「SDGsキャラバン」の存在があ
ります。ブランディングの中心を担っている
デザインマネジメント部が定期的に現場を訪
問し、現場ごとにSDGs
に関して、できているこ
とをリスト化・グラフ化
しているそうです。現場
を担当しているスタッフ
の方が自ら考えてペット
ボトルキャップの回収場
所を設置したと説明して
くださったことが記憶に
残っています。
　また全体を通して案内してくださったデザ
インマネジメント部の皆さんのアテンド力に

脱帽しました。実践されている取り組みの理由
の一貫性だけでなく、他県からやってきた私た
ちに埼玉県や深谷市及び近郊の特徴なども会
話に交えながらお話しくださいました。田中組
は地元密着企業を理念の一つに掲げています。
新潟にもっと興味を持った上で、自社について
理解することも大切だと感じました。



学生向けイベント▶1月4日(水 )仕事研究フェスタ＠朱
鷺メッセ
環境整備▶1月18日 (水 )点検実施予定。
1月誕生日▶本間さん・佐藤（良）さん・長谷川さん・鈴
木さん・檜森さん。お誕生日おめでとうございます！

　働き方の多様化を支援す
るため、リモートワーク希
望の場合は所定の書類提出
により可能としています。
リモートワークを実現する

ために、パートを含めた全
スタッフにiPadを貸与して
います。社内にいない場合
でも情報共有を容易にする
ため、ビジネスチャット

サービスを利用。またオン
ラインストレージサービス
の導入により、どこからで
もデータの確認や更新が可
能になりました。

TANAKA’S STAFF
Profile
1977年2月7日生まれ。新潟県
長岡市出身。三条市内で不動産
業務を経験し、2022年9月田中
組入社。

入社までの流れ
美容学校卒業後長岡の美容室
に勤務。結婚を機に退職し子育
てに専念。その後、三条市内の
不動産会社に7年間勤務し不動
産賃貸仲介や管理を経験。
2022年９月に田中組入社。
現在の担当業務
主に賃貸仲介の業務を行って
おります。ネット掲載、問い合
わせ対応、来客対応、物件案内、

契約などお部屋探しのお客様
のお手伝いをしております。お
客様より頂く「ありがとう」の
一言が最高のご褒美です！
趣味
・サウナにどハマり中！ 「とと
のい」を求めてサ活していま
す！！
・休日はラーメン部の活動に励
んでいます！ 昼練に夜練と頑
張っちゃうこともあります(笑)

成果報告会初開催
11月 22日に1 ～ 3年
目のスタッフによる
成果報告会を実施し
ました。過去の自分と
比較してできるよう
になったことや今後
の目標を発表しまし
た。

業界研究セミナー
12月7日に長岡大学様
で開催され、田中社長、
採用担当、1年目の永
井さんが参加。永井さ
んは初めての学生向け
イベント！自身の学生
時の経験を交え1年目
だからこそできる話を
お伝えしました。

環境整備振り返り
12月15日に環境整備
半期振り返り・計画作
成を実施しました。グ
ループごとに振り返り
を行い、良かった点や
改善点を取り入れた新
しい半期計画を作成し
ました。

私が担当
しました

   クレーンゲームNAGAOKA
様はクレーンゲームの専門
店。約200台の多彩な種類の
クレーンゲームが用意され
ております。
　お施主様からお子様を連
れて来店される女性のお客
様のために、女性トイレに
こだわりたいとご要望いた
だきました。手洗い場はお
母様とお子様が並んでご利

用できるよう、配置・高さ等
妥協せず設計。また内装も
選び抜いて、気分が上がる
ようなオシャレな空間に仕
上がりました。
　長岡ICより車で1分の場
所にあり、立ち寄りやすい
場所にございます。みなさ
んも是非足を運んでみては
いかがでしょうか。

わせを行っていますが、会
社の考えをより理解しても
らうために、私が講師と
なって勉強会の実施を計画
しています。スタッフの皆
さんに価値観・考え方を共
有する機会を増やすことが
目的ですが、講師になるこ
とで私自身も理解を深める
ことができます。
　田中組にとって教育は
「共育」。互いに成長し合う
ものだと考えています。新
しい制度が始まる際は多か
れ少なかれ戸惑いがあると
思いますが、まずは素直に
ポジティブに取り組んでみ
て欲しいと思います。

す。価値観・考え方は戦略に
繋がるため、共感や理解が
ないと前向きに取り組むこ
とを難しくすると感じてい
ます。そのため価値観・考え
方を共有するための勉強会
やイベントの機会を設けて
います。頑張った人や理解
を深めるために努力した人
をきちんと評価するため
に、参加回数も評価対象と
しています。
　来年2023年からは勉強
会の機会を増やそうと考え
ています。社内教育の教科
書であり、我々のルール
ブックである「経営計画
書」。毎朝部署ごとに読み合

　田中組では人財教育を大
切にしています。企業は人
の集合体。「人の成長なくし
て、企業の成長なし」と考え
ているからです。
　教育を活性化させるため、
2022年11月から新たに人事
評価の制度をスタートさせ
ました。毎月上司と評価面談
し、良かったことろや直すべ
きところなど、新たな気付き
の機会となり成長につなが
ると考えています。
　人財教育といってもスキ
ルの向上ばかりでなく、「会
社の考え方」「人としての在
り方」など、価値観・考え方
の教育も大切にしていま

TANAMAGAはSDGs達成に協力しています


